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INFORME ENTREVISTA A LUCIANO ERAZO 

 

Conocimos al Señor Luciano Erazo el dia 21 de febrero del año 2025, ese día 
asistimos a un evento que se llevaría a cabo en la Cámara de Comercio a las 9:00 
AM, hubo un cambio de horario a última hora y se dijo que ya no sería el evento a 

las 9:00 AM sino que a las 11:00 AM. Nosotros (los estudiantes) al estar en este sitio 
decidimos esperar hasta que se realice el evento, al señor Luciano Erazo al igual 

que nosotros no le informaron con anticipación así que llegó a dicho evento. 

Nuestro compañero Juan Felipe Riascos fue quien tomó la iniciativa de acercarse al 
señor Luciano Erazo y comentar lo que había pasado con el cambio de horario. 
Ellos entablaron una conversación y los que estábamos cerca de ahí, logramos 

escuchar lo dicho por el señor Luciano nos pareció una persona con mucha 
experiencia y sabiduría así que de a poco se fueron sumando integrantes hasta 

rodearlo completamente. 

 Alrededor de las 9:45 AM al señor luciano lo estaban solicitando, así que debía de 
dejarnos, nuestro compañero Joseph tuvo la iniciativa de solicitarle un nuevo 

encuentro un poco más formal para que nos siga brindando sus conocimientos y su 
trayectoria, el señor Luciano Erazo muy amablemente aceptó esta invitación y 

cambio información con nuestro compañero Josseph para poderse comunicar y ver 
que dia tenia podíamos volver a reunirnos, de ahí nos despedimos del señor 

Luciano Erazo. 

 

 

https://youtube.com/shorts/fNa8QbO61Ro?si=X_5jMycwkuV3IJrm  

 

https://youtube.com/shorts/fNa8QbO61Ro?si=X_5jMycwkuV3IJrm


El día jueves 27 de Febrero del año 2025, nos dirigimos a la Universidad de Nariño 
los cinco socios de aprendizaje a las 4:45 PM, con dirección hacia el auditorio de la 

FACEA (en el cual nos sentamos por socios de aprendizaje). 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Nuestro compañero Juan Felipe fue el encargado de organizar la llegada del señor 
Luciano Erazo, por lo tanto él esperó en la entrada de la universidad para guiarlo 
hasta el auditorio en el cual estábamos reunidos. Al llegar el señor Luciano Erazo 

tuvo un inconveniente con unos archivos, por lo tanto solicito un computador o en su 
defecto la copia en físico de estos, los cuales indican el PIB del territorio-colombiano 

(departamentos). 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Después de hacerle la entrega de los archivos que él necesitaba, nuestro 
compañero Jossept se encargó de presentarlo y darnos a conocer los temas que 

íbamos a tratar en la reunión. El señor Luciano comenzó a hablarnos del desempleo 
que se vive en Pasto y el profesor Carlos Omar Ojeda le pidió muy cordialmente que 

para empezar nos hablara un poco de su trayectoria. 

  https://youtube.com/shorts/mIYlw-JF80o?si=DCJA6cFBtLX1kB9S 

 
 
 
 
 
 

https://youtube.com/shorts/mIYlw-JF80o?si=DCJA6cFBtLX1kB9S


         ¿QUIÉN ES LUCIANO ERAZO? 

El señor Luciano Erazo es liceísta egresado de la Universidad de Nariño. En un 
comienzo su padre le recomendaba que estudie derecho, pero a él no le llamaba la 
atención. Nos comenta que en su juventud tenía rivalidad con los estudiantes del 

Javeriano y Champagnat, en los encuentros deportivos que terminaban en 
puñetazos, eso era muy normal en su época. También nos dice que desde muy 

joven le interesó el inglés lo cual le abrió muchas puertas. Estuvo como docente de 
inglés en un instituto de Bogotá, para llegar a este gastaba 36 horas en bus. Los 

estudiantes de este instituto eran problemáticos, tanto así que nos dice que una vez 
un automóvil se descompuso en frente de esta institución y los estudiantes lo 
desvalijaron, pero a él le tenían bastante aprecio e interés por su manera de 

enseñar. 
 

Continuó con sus estudios y al finalizar la mayoría de sus compañeros se 
convirtieron en gerentes de banco, al señor Luciano Erazo le ofrecieron tres ofertas 
de trabajo y él aceptó trabajar en el ministerio de educación. Estuvo ahí durante tres 
meses hasta que llegó el ministro Luis Carlos Galan en busca de colaboradores que 

manejen bien el inglés, al llevar solo poco tiempo en la empresa no se quería 
postular por respeto a los demás compañeros, pero una compañera lo incitó a 

postularse para el cargo. 

Al año siguiente Luciano Erazo era coordinador y director general, dirigiendo 
un proyecto que se llamaba concentraciones de desarrollo rural, como decir 

un INEM en el campo, él sabía y hacía comparaciones estadísticas de la 
población en las cuales veía la injusticia que presentaban los demás 

departamentos de Colombia con el departamento de Nariño y tomó medidas 
en esta situación, eso fue a mediados de los 70. 

Luego de hablarnos de la vida de él, a eso de las 5:50 el docente Carlos 
Omar solicito amablemente una pausa para tomar café. Nuestros 

compañeros (Juan Felipe y Karen Tatiana ) fueron los encargados de repartir 
café, aromática y pan a todos los presentes en la reunión. Tuvimos un breve 

receso en el cual compartimos el refrigerio con nuestros compañeros 
mientras charlamos sobre los temas que ya se habían mencionado en la 

reunión. 

 

 



Después de esta pausa hablamos sobre la situación económica en Nariño, el 
señor Luciano Erazo nos da a entender que el principal problema que afecta la 

situación económica de Nariño es la falta de trabajo, es decir que si tuviéramos más 
empresas que explotaran nuestras capacidades y recursos no estaríamos en el 

puesto número 18 en el PIB (producto interno bruto). 

Luego cuestionó las ideas de nuestro actual presidente (Petro) dice que él se 
preocupa más por el medio ambiente y no por las personas de este país, ya que 

pone por encima la protección del medio ambiente antes que la producción y 
generación de empleo. 

Nos da ejemplos de cómo podemos llegar a ser generadores de empleo y no 
empleados, entre ellos está la producción de papa para la obtención de licor, tomate 
para generar pasta ya que si se genera salsa competiremos con empresas grandes 

como Fruco, San Jorge, entre otras. 

ya para finalizar nos acercamos a agradecerle por haber asistido, por brindarnos su 
experiencia y conocimientos 

Conclusión: el señor Luciano Erazo nos recalca la importancia de saber un segundo 
idioma (en este caso el inglés), ya que genera más oportunidades laborales. Que no 

seamos conformistas y vayamos más allá de nuestras capacidades. Que seamos 
visionarios, generemos trabajo a un futuro y saquemos la economía de Pasto 

adelante. 

 



https://youtube.com/shorts/mIYlw-JF80o?si=DCJA6cFBtLX1kB9S 
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